

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan *continuity of care* dan pendokumentasian menggunakan SOAP pada Ny. D G1P0A0AH0 di PMB Genit Indah dimulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas, Bayi Baru Lahir dan keluarga berencana. Dimulai dari Usia kehamilan 38 minggu 6 hari, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Kehamilan

Asuhan kehamilan pada Ny. D umur 22 tahun dimulai tanggal 09 Februari 2020 dilakukan sebanyak 1 kali pada usia kehamilan 38 minggu 6 hari dan ditemukan adanya masalah Kekurangan energi kronik. Diberikan asuhan KIE mengkonsumsi makanan yang bergizi, sayuran hijau seperti bayam, brokoli, sawi, kangkung, daging segar dan buah-buahan.

2. Persalinan

Asuhan kebidanan ibu besalin pada Ny. D tanggal 21 Maret 2020 dengan usia kehamilan 39⁺¹ minggu. Pada saat persalinan kala I Ny. D mengalami fase aktif, Kala II sampai kala IV hingga pemantauan kala 2 jam post partum berjalan lancar. Selama pemantauan kala I Ny. D diberikan asuhan massage punggung dengan teknik pemijatan lembut dengan sedikit ditekan atau seperti mengusap-usap pada titik nyeri (bagian punggung) ibu untuk mengurangi nyeri karena kontraksi.

3. Nifas

Asuhan kebidanan nifas dilakukan 6 kali. Hasil kunjungan kedua ditemukan adanya masalah yaitu ASI Ny. D belum lancar, dan diberikan asuhan tambahan berupa pijat oksitosin. Masalah tersebut sudah teratasi dengan baik, dan pada asuhan berikutnya ASI Ny. D sudah lancar. Asuhan masa nifas yang diberikan pada Ny. D belum

sesuai dengan standar pelayanan kebidanan dikarenakan penulis tidak mengkaji penyebab ASI tidak lancar.

4. Neonatus

Asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali dan tidak ditemukan masalah apapun kondisi bayi dalam keadaan normal. Menganjurkan ibu untuk melakukan pijat bayi supaya tidur bayi nyenyak. Asuhan neonatus yang diberikan pada Bayi Ny. D sudah sesuai dengan pelayanan kebidanan.

B. Saran

1. Bagi Klien Khususnya Ny. D

Diharapkan agar pasien tetap melakukan pemeriksaan kesehatan lebih rutin kembali mengenai kesehatan ibu dan bayi untuk menghindari terjadinya komplikasi, sehingga agar lebih waspada dikehamilan yang selanjutnya karena Ny. D memiliki riwayat KEK

2. Bagi Tenaga Kesehatan Khususnya di PMB Genit Indah

Diharapkan dapat mempertahankan pelayanan kesehatan yang dilakukan secara berkesinambungan dan meningkatkan konseling pada semua ibu hamil, bersalin, nifas, KB, dan bayi baru lahir sesuai dengan keluhan. Supaya mampu mengatasi keluhan secara dini dan mengurangi angka kesakitan, angka kematian pada ibu dan bayi, serta mampu memberikan asuhan komplementer pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir sesuai dengan kebutuhan klien.

3. Bagi Mahasiswa Kebidanan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan dapat meningkatkan pembelajaran bagi mahasiswa dengan menyediakan fasilitas sarana dan prasarana yang mendukung, peningkatan kompetensi mahasiswa serta sebagai sumber referensi untuk mengetahui perbandingan antara studi kasus yang terdapat di lahan dan teori yang telah didapatkan

4. Bagi penulis

Diharapkan dapat mengaplikasikan teori yang diperoleh selama mengikuti perkuliahan dalam rangka menambah pengalaman dan ilmu khususnya asuhan kebidanan pada ibu hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir serta keluarga berencana yang berkesinambungan (*continuity of care*) sesuai standar pelayanan kebidanan.

PEPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA